

SPD-Fraktion Rheingau-Taunus, Kleiststr. 10, 65232 Taunusstein
Herrn Kreistagsvorsitzenden
Klaus-Peter Willsch
Heimbacher Str. 7
65307 Bad Schwalbach

15. November 2019

Sehr geehrter Herr Willsch,

bitte nehmen Sie den nachstehenden Haushaltsantrag der SPD-Fraktion in die Haushaltsberatungen der nächsten Kreistagssitzung.

Mit freundlichen Grüßen



Georg A. Mahr
Fraktionsvorsitzender

Haushaltsantrag zu Position 03-2105 auf S. 532: Generalsanierung der Waldbachschule in Eltville-Hattenheim

- Im Investitionsplan 2020 des Rheingau-Taunus-Kreises wird unter der Bezeichnung Grundschule Eltville-Hattenheim die Position „Generalsanierung des Schulgebäudes“ eingefügt.
- Unter dieser Position werden insgesamt 1,6 Millionen Euro bereitgestellt.
- Diese Mittel sollen wie folgt auf die Haushaltsjahre 2020 ff. verteilt werden:
 - 2020: 160.000 € Planungskosten
 - 2021: 720.000 € Sanierungskosten
 - 2022: 720.000 € Sanierungskosten

Begründung:

Das Gebäude der Waldbachschule in Eltville-Hattenheim ist bereits seit Jahrzehnten in einem sehr schlechten baulichen Zustand. Eine grundlegende, energetische Sanierung des Schulgebäudes ist daher dringend notwendig.

Das Lernen und Unterrichten in den Klassenräumen ist insbesondere bei extremen Außentemperaturen und wegen der fehlenden Lärmisolation mit großen Belastungen für die Schülerinnen und Schüler sowie für die Lehrkräfte verbunden. Der schlechte Zustand des Schulgebäudes mit seinen einfachverglasten Fenstern sowie dem Dach ohne jegliche Wärmedämmung führt zudem zu erhöhten Kosten im Energieverbrauch.

Eine Sanierung der Waldbachschule wird langfristig sowohl zu Einsparungen im Energieverbrauch führen als auch ein deutlich verbessertes Lernklima für die Schülerinnen und Schüler schaffen.

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Kreistagsfraktion Rheingau-Taunus

Kleiststr. 10
65232 Taunusstein
Fraktionsvorsitzender: Georg A. Mahr

Tel. (06128) 2467 12, Fax: 2467 20
E-Mail: kontakt@spdfraktion-rtk.de
Geschäftsführerin: Wendy Penk



Aufgrund des aufgezeigten, großen Sanierungsbedarfes erscheint es nicht sinnvoll zu sein, einer Generalsanierung des Schulgebäudes im Haushaltsplan 2020 nicht Rechnung zu tragen. Eine weitere Vertagung der Sanierung erhöht deren Bedarf und könnte zum Entstehen von weiteren Kosten beitragen.